



Sicherheitshinweis

TRW Bremsbeläge organisch

Sämtliche TRW Motorradbremsbeläge sind frei von Asbest, zum Schutz von Mensch und Umwelt. Die TRW Bremsbeläge "Organisch" haben die ABE für EU Länder und bieten eine hohe Lebensdauer bei guter Scheibenverträglichkeit mit allen Original- sowie Siebenrock Bremsscheiben.

Die Belag-Mischung besteht aus hochwertigen Materialien wie
Kohlenstoff
Keramik
Harzen

Das organische Material zeichnet sich durch eine lange Haltbarkeit aus (abhängig von der Bremsennutzung)
abgestimmte Reibwerte von Vorder- zu Hinterachse
Kennzeichnung auf dem Belag
ECE-Nummer rückseitig auf dem schwarzen Träger
Freigegeben in der EU

Hinweis:

Bremsen niemals mit Pressluft ausblasen, dies kann beim Einatmen zu gesundheitlichen Problemen führen. Hierzu passende Nassreiniger verwenden.
Bitte beachten Sie auf jeden Fall die auf der Verpackung abgedruckten Sicherheitshinweise.



Safety advice

TRW organic brake pads

All TRW motorcycle brake pads are asbestos-free to protect people and the environment. The TRW "Organic" brake pads have ABE approval for EU countries and offer a long service life with good disc compatibility with all original and Siebenrock brake discs.

The pad compound consists of high-quality materials such as
carbon
ceramics
resins

The organic material is characterized by a long service life (depending on brake use)
Coordinated friction values from front to rear axle
Marking on the pad
ECE number on the back of the black carrier
Approved in the EU

Note:

Never blow out brakes with compressed air, as this can lead to health problems if inhaled.
Use a suitable wet cleaner for this purpose.
Please always observe the safety instructions printed on the packaging.